



Se consolida un escenario muy adverso para el país: Banxico

DÍAZ DE LEÓN.

Hay un choque agudo sobre el tipo de cambio y las tasas de interés

México enfrenta un entorno económico adverso, pues en este semestre se registraría una contracción del PIB mayor al 5 por ciento respecto a igual periodo de 2019, advirtió Alejandro Díaz de León.

“Se ha consolidado un escenario muy adverso para la actividad económica global, también para la nacional, junto con un choque financiero particularmente agudo: un ajuste de portafolios, en el tipo de cambio, las tasas de interés e inclusive en las primas en riesgo”, dijo en entrevista el gobernador del Banco de México.

Respecto a la inflación, hay varias fuerzas a la baja, como la caída en los precios de las gasolinas y la mayor brecha de producto negativa, y al alza, como el impacto por la depreciación del tipo de cambio.

PIERDEN EMPLEO 26.5 MILLONES EN EU

En 5 semanas, la pandemia borró más de lo ganado en 10 años. / PÁG. 12

Solicitudes iniciales de seguro por desempleo

■ Millones de personas
Semana terminada el:



Fuente: Departamento del Trabajo.



“Respetamos las decisiones de política fiscal que el Ejecutivo pudiera tomar”

ALEJANDRO DÍAZ DE LEÓN
Gobernador de Banxico

INFLACIÓN, CERCA DEL MÍNIMO HISTÓRICO

El INPC bajó de 2.79% anual en la segunda quincena de marzo a 2.08% en la primera mitad de abril por una fuerte caída en los precios de energéticos. / PÁG. 9

■ Inflación quincenal, variación porcentual anual del INPC



Fuente: INEGI.

Sobre las medidas anunciadas por el presidente AMLO para mitigar los efectos de la pandemia, reiteró que Banxico respeta las decisiones del gobierno. — Víctor Piz / PÁG. 4

FUERZA MAYOR
BUSCA PEMEX FRENAR COMPRA DE GASOLINA. / PÁG. 9

EFFECTOS ECONÓMICOS

Arrancaron los foros virtuales de EL FINANCIERO sobre Covid. / PÁG. 7



COVID-19 FASE TRES



BAJA MOVILIDAD VEHICULAR EN CDMX

INICIA 'HOY NO CIRCULA' PARA TODOS

POR LO MENOS EL TRÁFICO SÍ BAJÓ. EN EL PRIMER DÍA DE ESTA MEDIDA DE EMERGENCIA SANITARIA PARA DISMINUIR LA MOVILIDAD EN LA CDMX, AL MENOS 36 PERSONAS FUERON MULTADAS.

Rebasan el millar las defunciones por coronavirus

En México, las muertes por la pandemia del Covid-19 rebasaron ya el millar de casos, luego de que la Secretaría de Salud reportara que son mil 69 el número de fallecidos a nivel nacional.

Con ello, los decesos por Covid-19 se ubican a 103 casos de las defunciones totales causadas por la influenza AH1N1, en 2009, cuando se registraron mil 172 muertes, y que precisamente ayer cumplió 11 años de haber comenzado. — Rivelino Rueda / PÁG. 30

CASOS EN MÉXICO

11,633
CONFIRMADOS

7,588
SOSPECHOSOS

1,069
DECESOS

PÁG. 30

EN 'FASE 3'

PERSONAL DE SALUD ENFRENTA LA ETAPA MÁS CONTAGIOSA CON POCO EQUIPO. / PÁG. 28

'HACEN SU AGOSTO'

COMPRARÁ IMSS MASCARILLAS EN \$175; EN ENERO COSTABAN \$50 CADA UNA. / PÁG. 29

ESCRIBEN

R. FERNÁNDEZ DE CASTRO
AMLO EN EL ESPEJO DE TRUMP / 24

EDNA JAIME
LA MIOPIA DEL GOBIERNO DE EPN / 26

JUAN IGNACIO ZAVALA
AUTONOMÍA RELATIVA / 33

ALEJANDRO MORENO
LAS ENCUESTAS / 34